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4議 題

令和 6年 10月 17日 (木) 10:00～ 10:40

淡路佐野運動公園屋内練習場 2階会議室

堀元行理事 (鯛島委員代理)、 木原章雄理事 (楠 田委員代理 )、 中山委員、

森文昭副理事長 (風早委員代理 )、 寺本昌次支部長 (吉岡委員代理)、 山本委員、

小林茂幸専務理事 (林委員代理 )、 素川委員、伊藤雅樹事務局長 (津 田委員代理 )、

同本委員、上田委員、城越委員、片平委員、徳田慶造副所長 (勝野委員代理 )、

首藤委員、大北委員

(1)施設の利用状況について

(2)施設の整備等について

(3)意見交換

5 議事要旨

(1)淡路佐野運動公園の施設の利用状況・整備等にかかる報告と質疑

事務局より、資料 2～ 3を用いて、説明を行つた。

(大北委員)今年の夏は異常に酷暑だったかなと思 う。甲子園でもそうだつたと思いますが、

あまり暑すぎて暑さ指数が導入されたと思 う。佐野運動公園で開催されたスポー

ツイベン トや一般の練習も含めて緊急の避難として中止に至ったという件数が

もしわかれば、どういう状況であつたかも含めて教えてほしい。

(事 務 局)中止になったものは特に無かったです。今年度は第一野球場の工事のためエア

コンがご利用できなくてご迷惑をお掛けしたのですが、各団体様が工夫しながら

実施されており、特に中止までは至らなかったです。

(事 務 局)公園の利用により町内会にご迷惑をお掛けしているようなことはございませんで

しょうか。

(岡本委員)現状、公園の利用により特に迷惑を受けていることはありません。

(小林委員)暑 さのことですが、計測機器を持ち込んで大会を実施 したりしていたが、佐野運

動公園は風通 しがいいので意外と普通の気温とWBGT計 との差がぶれない。色々な

場所で試合をするのですけど、午前中の朝早い方が風が無くて湿度が高いため、

高いめに出たりするんですけど、あとは風が通れば相対的に下がるかなと。もちろ

ん日射も強いんですけど、天然芝のところですと気温が低めになります し、反対

に人工芝であればちょっと厳 しいとい う状況はあります。

(堀 理事)暑 さのことに関しては休憩時間を延長 したり、水分補給であったり全体として対

応 しています。先ほどもお話 しがありましたように佐野運動公園は風が通るので

や りやすいかなと。暑いのは暑かったのですけど。7月 の終わりだつたので気温が

最高気温のところから始まっているんですけど、順調に大会としては実施できま

した。来年もこのペースでいこうかなと考えています。熱中症に関してはその場の
｀
  対応も大事なのですが、大会に入つてくるまでの事前の対応が大事だと思つてい

ますので、子供たちを含めて指導者等にも気遣いながら実施 しよう考えています。

施設として毎年利用させていただいていますが、すごく利用 しやすい、大会として

運営しやすい施設であると考えています。
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資料 3ページの公園施設の利用状況の施設別利用者数のご説明の中で大会自体は

昨年並みで参加人数が若千減つている。コロナの関係で申し上げますと令和 2年

ぐらいから始まつて昨年の5月 に 2類から5類に変わつた。屋外競技がほとんど

なのかなということでこの数字を見ますとさほどコロナ禍であつても人数は減っ

てなかったのかなと。令和 2年以前の資料がないので一概に比較できないのです

が、コロナ禍前の状態が 6年の 4月 から9月 に変わってきているのかなと思われ

るんですが、軒並みマイナスの部分が多いのでコロナ禍前、コロナ禍、コロナ禍

以降と比較 しまして推移といいますか、今からどうなるのかなというところがも

う少 し様子を見ていくことが必要かなと思います。

それと感染症対策ですがコロナ禍であつてはあまり近づかないとかツーシャルデ

ィスタンスと言われていましたけど、 5類に変わってからも何かされていること

があれば教えていただけますでしょうか。

特に特別何かしているとい うことはないですが、手洗いの推奨です とかうがい

などをやっていただくようにはお伝えをしているところです。

コロナ禍の場合は何かされていいたことはありますか。

一部施設の利用を停止したりしていました。

花壇の植栽の日ですが 11月 15日 でお願いできますでしょうか。

時間は何時からにしますか。

10時からでよろしいでしょうか。

スコンプなどは持っていったほうがいいですか。

出来ればお願いいたします。

(2)意見交換

(山本委員)ま だ先の話しですが、来年度ですけど中学新人のサッカー大会を開催させてほしい

との希望があり、具体的には 12月 6日 ・7日 に決まっています。今までこの大会

をお願いされた記憶がなくて、県教育委員会から行かれると思 うのですけど情報

としてお知らせだけしておきます。

(事 務 局)現状はまだ来られてはいないでり。

(山本委員)急に一昨日聞いた話だったので情報提供させていただきます。 6日 が 4面使いた

いという話なのでサンカ~場 3面 と全部と多目的 1面、 7日 がサンカ~場 2面で

納まりそうだということです。淡路サンカ~協から連絡するか中体連から連絡が

いくかまだ決まつていませんが、今回の全ての新人大会の主催が神戸市と淡路地

区の共同開催 ということで聞いています。

(事 務 局)何年かに 1度の持ち回り開催でしょうか。

(山本委員)多分 6年に 1回 ぐらいだつた思います。

(事 務 局)ま た連絡がありましたらご対応させていただきます。

(事 務 局)最後に事務局から来月開催するイベン トのご説明をさせていただきます。

毎年実施させていただいているのですが、来月 11月 10日 に淡路佐野運動公園で

「スポーツフェスタ inボールバーク淡路」を開催させていただく予定となってい

ます。消防署様、淡路警察署様、自衛隊淡路駐在員事務所様に来ていただいて、防

災車両の展示やサッカー大会を実施 します。また、野球のイベン トとして内川聖一



さんに来ていただいて無料の少年野球クリニックも行います。ご参加の希望があ

りましたらお声掛けいただきましたらと思います。

(首藤委員)PRに なりますが、淡路花博 25周年として花みどリフェアを開催 します。今回が

最後の花みどリフェアとなります。3月 と4月 に渡つて、淡路会場が淡路夢舞台と

国営明石海峡公園、洲本会場が洲本市中心市街地、南あわじ会場が淡路ファームパ

ークイングラン ドの丘の 3会場で行います。ホームページをご確認いただけまし

たら内容等を掲載 しています。よろしくお願いいたします。

6 閉会


